



20.08.2010 – 08:19 Uhr

pafl: Genehmigung der neuen Verordnung über die Naturwacht

Vaduz (ots) -

Vaduz, 17. August (pafl) - Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 17. August die neue Verordnung über die Naturwacht genehmigt.

Die neue Naturwachtverordnung und das zugehörige Reglement enthalten gegenüber der noch geltenden Verordnung wichtige Neuerungen unter anderem in folgenden Bereichen: Leitung, Administration und Organisation der Naturwacht durch das Amt für Wald, Natur und Landschaft; Zusammenarbeit mit den einheimischen naturschutzverwandten Organisationen; Einsatz der Naturwächter in Form eines Territorialsystems auf der ganzen Landesfläche; klar geregelte Einsatzzeiten pro Aufsichtsgebiet; einheitliche Kleidung und Identifikation.

Die Naturwachtverordnung tritt im August 2010 in Kraft. Die Aktivitäten der neuen Naturwacht beginnen ab Januar 2011.

Kontakt:

Amt für Wald, Natur und Landschaft
Felix Näscher, Amtsleiter
T +423 236 64 01

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100608878> abgerufen werden.